

Liturgischer Kalender

Sonntag, 7. Juli 14. Sonntag im Jahreskreis	9.00	Eucharistiefeier Opfer für den Ferienpass
Montag, 8. Juli	19.30	Eucharistiefeier
Dienstag, 9. Juli	19.30	Antonius-Rosenkranz
Donnerstag, 11. Juli	9.00	Eucharistiefeier
Freitag, 12. Juli	9.00	Eucharistiefeier anschl. Aussetzung und Anbetung
Sonntag, 14. Juli 15. Sonntag im Jahreskreis	9.00	Eucharistiefeier Opfer für den Ferienpass
Dienstag, 16. Juli	19.30	Antonius-Rosenkranz
Sonntag, 21. Juli 16. Sonntag im Jahreskreis	9.00	Eucharistiefeier Opfer für den Ferienpass
Dienstag, 23. Juli	19.30	Antonius-Rosenkranz

Pfarrer Jan Strancich hat vom **15. Juli bis 5. August Ferien**.
In dieser Zeit finden **keine Werktags-Gottesdienste** statt.

Kirchenopfer

Dezember 2023

Universität Freiburg	100.70 Fr.
Frauen- und Müttergemeinschaft Obbürgen	258.95 Fr.
Elisabethenopfer	126.60 Fr.
Kinderspital Bethlehem	1947.15 Fr.

Januar 2024

Epiphanieopfer Kirchenrenovationen	545.85 Fr.
SOFO-Solidaritätsfonds für Mutter und Kind	315.70 Fr.
Theologiestudierende im Bistum Chur	39.25 Fr.

Herzlichen Dank für Eure Unterstützung!

Aus dem Leben der Pfarrei

Rückblick Erstkommunion



Am 28. April durften sechs Kinder beim feierlichen Festgottesdienst, mit ihren Familien zum ersten Mal die Kommunion empfangen. Martina Niederberger hatte die Kirche für diesen feierlichen Moment wunderschön dekoriert.

Alle Kinder mit ihren Familien nahmen an der kantonalen Landeswallfahrt nach Einsiedeln am 15./16. Mai teil. Der Besuch des Wallfahrtsgottesdienst, der von den 1. Kommunionkindern von Stans mitgestaltet wurde, bleibt als ein gemeinsames Erlebnis des Glaubens in Erinnerung.

Die kleine Gruppe Obbürgen war beeindruckt

vom grossen Kloster und der barocken Bibliothek. Auch der gemütliche Abend zusammen mit anderen Gruppen im Hotel Allegro, die Pilgeratmosphäre, die Andenken und kleinen Geschenke, die von allen nach Hause gebracht wurden, werden den Kindern für immer als einmaliges Erlebnis in Erinnerung bleiben.

Mariann Barmettler



Aus dem Leben der Pfarrei

Herzlichen Dank für das Friedens-Gebet

Wie sie wissen, hatten wir in Obbürgen während des Friedensgipfels auf dem Bürgenstock, täglich Eucharistie, Rosenkranz und Anbetung.

Trotz der Kontrollen und des Lärms, sind doch mehrere Menschen in die Kirche gekommen und haben die Zeit genutzt, um für den Frieden zu beten.

Unsere besonderen Patrone, waren die Gottesmutter Maria und der Heilige Bruder Klaus. Die Muttergottes in Fatima hat schon während des ersten Weltkrieges, die Menschen aufgerufen, für den Frieden den Rosenkranz zu beten.

Wir haben diese Anregung von damals auch bei uns aufgenommen, indem wir jeden Tag für den Frieden den Rosenkranz gebetet haben. Der Heilige Bruder Klaus ist der Landesheilige der Schweiz, der zu seiner Zeit einen grossen Beitrag geleistet hat, für den Frieden im Land. Er lebte aus der Heiligen Eucharistie, die ihm Kraft gab, ohne sonstige Nahrung zu leben und für den Frieden zu wirken.

Wir haben diesen Fürsprecher jeden Tag angerufen, uns zu helfen, den Frieden zu leben. Die Heiligen Messen wurden musikalisch begleitet von Schwester Gabriela aus Attinghausen. Am Freitag hielt Pfarrer Tobias Winkler von der Reformierten Kirche, eine Friedenssandacht.

Am Samstag haben Vikar Ernst Niederberger und Vikar Joachim Cavichini, mit uns die Eucharistie mitgefeiert. Vikar Joachim hat in seiner Predigt uns ermutigt, sich immer für den Frieden einzusetzen. Allen Betenden und allen, die an diesen Tagen, einen speziellen Dienst in der Kirche verrichtet haben, möchte ich von Herzen meinen aufrichtigen Dank aussprechen.

Ich möchte sie weiterhin ermutigen, sich für den Frieden im Gebet einzusetzen. Beten wir weiterhin den Rosenkranz, feiern die Eucharistie und bitten den Gott des Friedens, uns den inneren und äusseren Frieden zu schenken.

Pfarrer Jan Strancich

Der Verein «**Ferien für Nidwaldner Frauen**» organisiert jedes Jahr eine begleitete Ferienwoche für Frauen, die aufgrund finanzieller oder persönlicher Belastungen keine Möglichkeit haben, selbständig in die Ferien zu gehen.

Das **Zentrum Ländli in Oberägeri** (ZG) bietet den idealen Rahmen für eine wohltuende Auszeit. Auf dem Programm stehen gemeinsame Aktivitäten, Ausflüge, kreatives Tun oder Wellness in der hotel-eigenen Anlage. Es bleibt immer auch Zeit ein Buch zu lesen, die Stille zu geniessen und auszuruhen.

Jetzt anmelden für die Ferienwoche vom **Sonntag, 25. August bis 1. September 2024**

Informationen:

Irene Odermatt, Tel. 041 620 39 77

Anmeldeformular:

FMG's, Pfarreien, Gemeinden,

www.kath-nw.ch/fachbereiche/diakonie

Anmeldung:

Fachstelle KAN, Severin Luther,

severin.luther@kath-nw.ch,

Bahnhofplatz 4, Postfach, 6371 Stans oder

direkt bei Irene Odermatt, Ennerbergstr. 7,

6374 Buochs / irene.odermatt@bluemail.ch